

FAES FARMA, S.A., a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES, comunica lo siguiente:

Que enviamos texto de la Nota informativa que con esta fecha se remitirá a la prensa en relación con el Hecho Relevante comunicado a esa C.N.M.V. sobre Bilastina.

NOTA INFORMATIVA

La Patente de Bilastina, de investigación Faes, autorizada en EEUU.

Bilastina, el nuevo antihistamínico oral desarrollado por Faes Farma, S.A., que está completando su última etapa de investigación, ha recibido la aprobación definitiva de su patente en EEUU, como ya sucedió previamente con su patente en Europa, alcanzándose, así, un objetivo importante e imprescindible para el futuro desarrollo comercial del producto.

El mercado mundial de antihistamínicos, que supone en la actualidad cerca de 6.000 millones de dólares al año, representa una excelente oportunidad para la Bilastina, dados los próximos vencimientos de las patentes de la mayoría de los antihistamínicos actualmente comercializados.

Faes es el tercer laboratorio más importante de capital español.

FAES FARMA, S.A. es la única empresa farmacéutica española cotizada y su actividad comprende la fabricación y comercialización de productos farmacéuticos (éticos, publicitarios y de dermofarmacia) así como la investigación y desarrollo de nuevos fármacos. En el ejercicio 2004 los gastos de I+D van a superar los 17 millones de euros.

FAES FARMA, S.A. es el tercer laboratorio español en el ranking de ventas en España y su filial Laboratorios Vitoria ocupa el cuarto puesto entre las empresas locales en Portugal (Fuente: IMS Health).

Bilbao, siete de Octubre de dos mil cuatro.